

Dessin et texte de Toshan, 9 ans, de Percé

Automne 2021



Souvenirs de pommes

Quand j'étais petite, j'allais au pommier avec mes parents. Il est dans ma cour. Mon terrain est très grand. Quand je sors dehors, je marche un petit peu et le pommier est à côté du ruisseau.

Quand j'y vais pour ramasser les pommes, je place une toile en-dessous du pommier e je secoue le pommier. Ça permet que mes pommes ne tombent pas par terre.

Aussi, des fois, si je veux juste aller voir si les pommes sont prêtes à être cueillies, je monte sur une échelle et je cueille une pomme. Je prends une bouchée dedans et je vois si les pommes sont prêtes à être cueillies.

J'aime cuisiner les pommes de mon pommier, surtout la compote de pommes.

Sarah-Jeanne Rail, 8 ans